



あす
明日への5月
出口をのき
信じて乗り切ろう



たいせつな たいせつな 大切な
じぶん・かぞく・命

★
キラ凛・京ヶ島

二年生のみなさんへ

今年は、みなさんにとって、小学校ではじめてのしんきゅうでした。

あたらしい一年生をむかえ、ひとつせんぱいになりました。あたらしいクラスのお友だちといつしょになり、たのしみなことを、いっぱい思いました。

思いえがいていたことと思います。
しかし、しきょうしきのつぎの日から、ふたたび学校がお休みになり、この五月もお休みがつづくことになりました。

でも、今はとにかく、コロナウイルスにかかるないことが何よりも大切です。みんなで十分気をつけ、たがいの命を守ることが第一です。先生たちもみなさんのことを心から心配しています。

五月もお家での生活がつづきますが、お家の方のお話をよくきいて、お家でのきまりをよく守りましょう。そして、今いちど、自分のけいかくを見直し、お家の方と話し合って、工夫してみてください。

みんなで力を合せて、この五月をのりきり、次に学校が始まつたときには、みんなで元気に集まりましょう。

五月もお家でがんばつているみなさんのことを心からおうえんしています。

校長先生より